

# 菊野台かしのみだより

令和 7 年 7 月 1 日  
菊野台かしのみ保育園  
園長 東條 みつる

いよいよ夏本番です。子どもたちは暑さを吹き飛ばす勢いで、汗をキラキラと輝かせながら元気いっぱい遊んでいます。戸外活動はもちろん、室内活動でもこまめな健康観察や水分補給を心がけ、熱中症には十分な配慮をしながら、園生活を過ごせるよう心掛けていきたいと思います。今年度よりプール活動を見合わせ、水遊びのみ行うことといたしました。水遊びを充実させるために、職員で水遊びのおもちゃを検討し、準備をすすめてきました。新しく購入した水遊びの玩具に、目を輝かせて夢中になって遊んでいる子どもたち。響き渡る子どもたちの歓声と水しぶきが飛び交っています。水の感触を思う存分に、心と身体いっぱいを感じ楽しんで欲しいと願います。室内あそびも、感触遊びなどを取り入れながら工夫し、室内外共に季節ならではの遊びを楽しめるよう工夫したいと思います。

## <行事>

2 日 (水) 笹飾り	15 日 (火) 避難訓練 (豪雨)
3 日 (木) 0 歳児健診	17 日 (木) 身体測定 (乳児)
7 日 (月) 七夕会 (幼児)	22 日 (火) 頭髪検査 (幼児)
10 日 (木) 園庭開放	24 日 (木) 誕生会
11 日 (金) 身体測定 (幼児)	30 日 (水) 頭髪検査 (乳児)



## <お知らせ>

- \* 7 月 1 日 (火) ~ 3 日 (木) 調布市立第四中学校、3 名職場体験を受け入れします。
- \* 保育園では園児の熱中症防止対策とし、原則暑さ指数 31 度以上または外気温が 35 度以上になった場合は、屋外での活動を中止します。「暑さ指数」は、環境省熱中症予防情報サイトと熱中アラーム機器にて計測し確認します。シャワーの際は状況を見て 1 階テラスのシャワースペースにて実施します事をご了承下さい。

## かしのみっこトピックス!!



- \* そう組さんが野菜の栽培をしています。水やりも楽しみの活動の一つのようで、ジョウロを用意して水やりをお願いすると「ぼくもやる!」「わたしもやる!」と交代して意欲的に行っています。野菜が色づいてきたことをすぐに見つけ、収穫することを楽しみにしている姿が伺えます。
- \* りす組さんに後ろに引いて離すと動く、車の玩具があります。遊びながら覚えたのか、保育士の遊び方を見て覚えたのか、ちゃんと仕組みを分かっているか遊んでいるお友だちがたくさんいます。「すごいな～」と感心してしまいます。





担任の先生に聞いてみました。  
～お散歩の様子～

- ひよこ組 バギーに乗って、踏切の近くやタイヤ公園までお散歩に行くようになりました。今は電車を見てもキョトンとしているひよこ組さんですが、これから興味が湧いてきた時の反応が楽しみです。タイヤ公園では、ハイハイで草の上を散策して楽しんでいます。
- りす組 交代で保育士と手をつないで歩いています。散歩中の犬を見て、「ワンワン！」と言ったり、電車や踏切の音が聞こえると「カンカンだ！」言ったりしながら、楽しく目的地の公園まで頑張って歩いていますよ。
- うさぎ組 全員がお友だちと手をつないで上手に歩けるようになってきて、お散歩に出かけることをとても喜んでいきます。道中、車や植物に興味を示して、公園に到着すると様々な遊具でのびのびと楽しんでいます。
- こぐま組 タイヤ公園だけでなく、上ノ原公園など少し遠くの公園まで歩けるようになってきました。この前は佐須公園にも行きました。園庭にはない目新しい遊具に、目を輝かせて遊ぶ姿が印象的でした。今後もたくさん散歩に行きたいです。
- きりん組 きりん組になって野川、佐須公園と少し遠くまでお散歩する際は、お友だちや保育士とお話をしたり、歌を唄いながら楽しく歩いています。園では見られない遊具も楽しみですが、1番の楽しみは大きなミミズやテントウムシ探し。大好きな虫に夢中です。
- ぞう組 散歩先の公園によって違った遊びを楽しむぞう組のお友だち。上ノ原公園の雑木林では、かくれんぼをしたり、バナナ公園では築山で鬼ごっこをしたり、友だちと一緒に遊ぶことを楽しんでいます。人数が多いことで、遊びも盛り上がっています。